

Dossier



Universidad Pontificia de Salamanca
Gabinete de
Comunicación

03/05/2022

Repercusión en medios

Los medios escritos publican una página sobre el IX Foro Gaceta de la Solidaridad, encuentro que patrocina la UPSA (*La Gaceta de Salamanca*, pág. 7) y una entrevista a la consejera de Educación, Rocío Lucas (*El Mundo CyL*, págs. 4 y 5). Además, se incluyen varias informaciones sobre la EBAU en Castilla y León (*Norte de Castilla*, pág. 10; *ABC*, págs. 68 y 69 y *La Razón*, pág. 41) y una página sobre el manifiesto realizado por varios reconocidos intelectuales contra la *Ley Celaá* (*ABC*, pág. 37 lunes).

En los medios digitales destacan varias entradas sobre la elección de la Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Española de Mons. José Luis Retana Gozalo como nuevo Gran Canciller de la UPSA, y Mons. Jesús Pulido Arriero como Vice Gran Canciller de la institución académica.